

Samuel Eto'o Fils est attendu dans la ville de Sangmelima ce mercredi 15 décembre 2021. Au cours de cette visite, le nouveau président de la Fecafoot va remercier les populations et délégués de la région du Sud après son élection à la tête de l'instance faitière du football camerounais.

Avec à sa cause, 43 voix des membres de l'Assemblée générale élective qui s'est tenue samedi dernier à l'hôtel Mont-Febe de Yaoundé, Samuel Eto'o a battu son challenger principal avec qui il disputait le trône de la fédération. En reconnaissance de cette victoire, le nouveau patron du football camerounais débutera sa tournée de remerciements ce mercredi par la ville de Sangmelima, afin de remercier ceux qui l'ont porté à cette haute responsabilité.

« Le Président du Conseil d'Administration de la Colombe Sportive du Dja et Lobo, Monsieur ESSIAN André Noël, Délégué à l'Assemblée Générale Élective de la Fecafoot du 11 Décembre 2021, a l'honneur et la joie de porter à la connaissance du public sportif de la Région du Sud et du Département du Dja et Lobo,

que le nouveau Président de la Fecafoot, élu à l'Assemblée Générale du 11 Décembre 2021, à l'Hôtel Mont-Fébé de Yaoundé, **Monsieur ETO'O Fils Samuel**, effectuera sa première sortie officielle dans la ville de Sangmelima, le mercredi 15 Décembre 2021 à 13 heures,

à l'Hôtel de Ville de Sangmelima, en vue de remercier tous les Délégués du Sud qui ont soutenu son projet et son élection à la tête de la Fecafoot le 11 Décembre 2021 », peut-on lire

dans un communiqué signé du président du Conseil d'administration de la Colombe du Dja et Lobo, André Noël Essian.